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Corte tem apenas dois meses para 
analisar o caso que pode resultar 
na cassação

Geração de emprego em 
Alagoas avança mais de 69% e 
soma 5,1 mil vagas em agosto

Programa Alta Segura garante 
transporte correto para recém-
nascidos em Alagoas

Na comparação com agosto de 2023, o 
crescimento foi de 41,2%

O Detran Alagoas fez a doação de 75 bebês 
conforto para maternidades e casa de parto

CAGEDBEBÊS SEGUROS

Militar detido com mais de 5 mil arquivos 
de pedofilia participou de viagens oficiais

Sargento preso por pedofilia 
transportou Lira, Barroso e 
ministros de Lula

OPORTUNISMO CAMUFLADO
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TEIA DE INTERESSES

Caio Bebeto critica o fundão eleitoral,
mas tem campanha financiada pelo pai 

Candidato a vereador em Maceió utiliza doações do deputado Cabo Bebeto para se distanciar da máquina pública

SISTEMA PRONTO

Ministério Público 
de Alagoas cobra 

soluções para 
problemas de 

agendamento no SUS 
em Maceió

Reclamações da população sobre 
atendimento geram ação do MP em 

busca de respostas

Gestor de Maceió fortaleceu laços com vereador em plena pré-campanha eleitoral

Prefeito JHC cede R$900 mil ao Instituto 
Amadal do vereador Siderlane Mendonça



Em um país democrático como o 
Brasil, o ato de votar é mais do que um 
direito; é uma responsabilidade com 
implicações diretas na qualidade de vida 
da população. Cada eleição oferece 
a oportunidade de moldar o futuro da 
nação, desde a escolha de representantes 
municipais até a eleição para cargos de 
âmbito federal. No entanto, é preciso 
entender que o poder transformador 
do voto só se realiza plenamente 
quando exercido de forma 
consciente.

O voto consciente vai além de 
simplesmente comparecer às urnas. 
Ele exige reflexão, análise e um verdadeiro 
compromisso com a cidadania. A decisão 
de votar em determinado candidato deve 
ser baseada em sua trajetória, propostas 
e na coerência entre discurso e prática. 
Eleitores atentos sabem que promessas 
vazias, personalidades carismáticas ou 
propagandas vistosas não garantem 

uma gestão pública eficiente. Um 
voto consciente envolve a busca por 
informações confiáveis, além de um exame 
minucioso sobre o histórico dos candidatos 
e seus projetos de governo.

Em tempos de fake news, esse 

processo de investigação se torna ainda 
mais crucial. Desinformação pode ser 
um obstáculo perigoso ao exercício de 
um voto bem fundamentado. Para evitar 
armadilhas, o eleitor deve recorrer a 
fontes seguras, investigar o passado dos 
candidatos e observar como eles agiram 

em situações passadas, sobretudo em 
cargos públicos. Além disso, é importante 
questionar quais interesses os candidatos 
defendem e como eles pretendem lidar com 
questões urgentes, como saúde, educação, 
segurança e meio ambiente.

Votar de maneira consciente também 
significa entender o impacto 

de cada escolha. Governos 
eleitos por meio de promessas 
irrealizáveis ou lideranças 
populistas podem trazer 

consequências desastrosas 
para a economia, a democracia 

e o bem-estar social. O voto é uma 
ferramenta poderosa e, se usado 

de forma negligente, pode consolidar 
lideranças que não têm compromisso com 
o interesse público. Por outro lado, uma 
escolha bem-informada pode fortalecer 
a democracia, promover inclusão e 
impulsionar políticas públicas que 
atendam às necessidades da população.
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Por que Ethereum está decepcionando esse ano?
O Ethereum, um dos pilares 

do ecossistema cripto, não 
está passando pelo seu melhor 
momento. Embora a rede 
tenha desempenhado um papel 
crucial no desenvolvimento de 
contratos inteligentes e finanças 
descentralizadas (DeFi), seu 
desempenho recente tem gerado 
preocupação entre investidores 
e desenvolvedores. Um dos 
principais motivos por trás desse 
cenário é a pressão crescente 
sobre o staking líquido e as 
soluções de Layer 2 (L2), que são 
centrais para a escalabilidade da 
rede, mas também introduzem 
novos desafios.

O staking líquido, que 
trouxe flexibilidade para os 
validadores, facilitando o uso de 
ativos em stake, também criou 
uma vulnerabilidade. O risco de 
uma retirada massiva de fundos 
em momentos de crise pode 
abalar a segurança do Ethereum, 
comprometendo a integridade 
da rede. Esse efeito cascata, se 

desencadeado, poderia reduzir 
drasticamente o número de ativos 
disponíveis para assegurar a rede, 
expondo-a a possíveis ataques.

Além disso, o aumento 
da adoção de soluções de 
Layer 2, como Arbitrum e 
Optimism, resolveu o problema 
das altas taxas de transação e 
escalabilidade. No entanto, essa 
abordagem também fragmentou 
a liquidez da rede principal. Com 
87% das transações acontecendo 
fora da camada principal, o 
Ethereum passou a enfrentar 
dificuldades em manter a liquidez 
concentrada, o que desvia o 
foco do token nativo (ETH) e 
enfraquece sua posição.

Outro ponto que afetou o 
desempenho do Ethereum em 
2024 foi a pressão regulatória. 
Com as atenções voltadas para 
grandes exchanges como a 
Binance, o Ethereum, que serve 
de base para muitos tokens e 
contratos inteligentes, ficou sob o 
radar das autoridades. A incerteza 

regulatória afeta o crescimento de 
novos projetos e desestimula a 
inovação, especialmente em áreas 
como stablecoins descentralizadas 
e derivativos de blockchain.

Para complicar, a taxa de 
rendimento do staking de ETH, 
que gira em torno de 3,4% 
ao ano, é considerada baixa 
quando comparada a outras 
oportunidades no mercado 
cripto. Esse retorno pouco 
atrativo desanima investidores, 
que procuram opções mais 
lucrativas, como o staking de 

stablecoins.
Olhando para o futuro, o 

Ethereum precisa se adaptar 
rapidamente para enfrentar 
a concorrência de redes mais 
ágeis, como Solana, que oferece 
transações mais rápidas e baratas. 
Se conseguir superar os desafios 
técnicos e regulatórios, mantendo 
sua descentralização e segurança, 
o Ethereum pode continuar a ser 
uma das redes mais relevantes no 
universo cripto. Caso contrário, 
corre o risco de perder espaço 
para concorrentes emergentes.
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Voto consciente

C O L U N I S T A S

Julio Andreoni
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Gestor de Maceió fortaleceu laços com vereador em plena pré-campanha eleitoral

Em um momento 
delicado da política 
maceioense, a relação entre 
o prefeito JHC e seu fiel 
aliado na Câmara Municipal, 
Siderlane Mendonça, 
tem gerado desconforto e 
especulações. Conhecido por 
sua postura autoritária no 
bairro do Benedito Bentes, 
Siderlane está em campanha 
pela reeleição e, em uma 
manobra que muitos 
consideram questionável, 
o gestor municipal cedeu 
à sua base política um 
valor considerável: quase 
um milhão de reais para o 
Instituto Social de Assistência 
à Comunidade, o Amadal 
no mês de julho, durante a 
pré-campanha. Este apoio 
financeiro, destinado à saúde 
pública, coincide com um 
momento eleitoral crucial, 
gerando suspeitas sobre a 
natureza dessa parceria.

A decisão de liberar R$ 
900 mil sem a realização 
de um chamamento 
público, conforme consta 
em documento oficial da 
Secretaria Municipal de 
Saúde, reflete um padrão 
preocupante de troca de 

favores entre os dois políticos. O Termo de 
Fomento, publicado no Diário Oficial, destaca 
a influência de Siderlane sobre a liberação de 
recursos, evidenciando que o vereador, além 

de ser um defensor incondicional de JHC, 
também tem garantido vantagens financeiras que 
podem beneficiar sua campanha. Tal cenário 
suscita dúvidas sobre a transparência no uso do 
dinheiro público e o compromisso real com as 
necessidades da população.

Siderlane, em entrevistas recentes, 
demonstrou convicção no favoritismo de JHC 
na corrida pela reeleição, enfatizando sua crença 
na solidez do prefeito frente aos adversários. 

Enquanto isso, a imagem de JHC se solidifica em 
meio a promessas de desenvolvimento e melhorias 
na cidade. No entanto, o que se observa é uma 
dependência mútua: o apoio de Siderlane reforça 

a base de JHC, enquanto os recursos destinados 
ao Amadal podem ser usados para alavancar a 
campanha do vereador, criando um ciclo vicioso 
que beneficia ambos.

A escolha do Instituto Amadal como 
destinatário desses recursos também merece 
atenção. Conhecido por sua atuação no âmbito 
social, a instituição se torna uma peça-chave nesse 
jogo político. Com a proximidade das eleições, 
a utilização de recursos públicos em projetos 

Prefeito JHC cede R$900 mil ao Instituto 
Amadal do vereador Siderlane Mendonça

que beneficiam diretamente 
aliados pode ser vista como uma 
estratégia para consolidar votos 
e garantir a manutenção do 
poder. O fato de essa cessão de 
verbas ocorrer em um período 
de intensa disputa eleitoral indica 
uma estratégia calculada, onde 
a linha entre a promoção de 
políticas públicas e a construção 
de um palanque eleitoral se torna 
cada vez mais tênue.

Enquanto o eleitorado 
aguarda mudanças significativas, 
a situação exige vigilância. O 
vínculo estreito entre JHC e 
Siderlane, caracterizado por 
trocas financeiras e apoio político, 
representa um microcosmo de 
como a política local pode operar, 
em detrimento da transparência 
e do interesse público. O cenário 
em Maceió serve como um alerta 
não apenas para os cidadãos, mas 
também para as instituições que 
deveriam zelar pela integridade 
do sistema democrático. As 
próximas semanas poderão 
revelar mais sobre os reais 
interesses por trás dessa aliança, 
mas, por ora, a preocupação com 
o uso de recursos públicos em 
benefício de interesses privados 
permanece em destaque.

Caio Bebeto, candidato 
a vereador em Maceió e 
ex-secretário de Juventude 
da gestão JHC, tenta 
construir uma imagem 
de “vencedor” ao recusar 
os recursos do Fundo 
Especial de Financiamento 
de Campanha (FEFC), 
popularmente conhecido 
como “fundão eleitoral”. 
Em um discurso que parece 
mais uma encenação, o 
jovem político afirma que o 
dinheiro poderia ser melhor 
aplicado em áreas essenciais, 
como saúde e educação. 
Contudo, uma análise 
mais apurada revela que 
essa postura é, na verdade, 
um artifício para desviar a 
atenção de sua verdadeira 
fonte de financiamento: 
seu próprio pai, o deputado 
estadual Cabo Bebeto.

Com um discurso que 
ecoa a crítica ao uso de 
verbas públicas, Caio se 
esquece de mencionar que 
sua campanha é amplamente 
sustentada por doações do 
parlamentar, que, por sua 

Caio Bebeto critica o fundão eleitoral,
mas tem campanha financiada pelo pai 

OPORTUNISMO CAMUFLADO

vez, se beneficia do sistema que critica. Com R$15 
mil doados pelo deputado, Cabo Bebeto representa 
23,81% dos recursos da campanha, um percentual 
que coloca em xeque a real intenção do candidato em 
se distanciar da máquina pública. Afinal, como um 
opositor do “fundão” pode contar com uma quantia 
tão significativa oriunda de uma figura política 

consolidada e associada ao governo?
A estratégia de marketing de Caio se fundamenta 

na tentativa de criar uma narrativa de campanha 
“autêntica”, feita por familiares e amigos, enquanto 
seu verdadeiro suporte financeiro provém de um 
legado político que é diretamente financiado com 
recursos públicos. Ao afirmar que sua campanha é 

Candidato a vereador em Maceió utiliza doações do deputado Cabo Bebeto para se distanciar da máquina pública

diferente, ele ignora o fato de que, 
em última análise, a doação de 
seu pai é uma extensão do mesmo 
sistema que ele diz rejeitar. Isso 
gera uma dissonância que muitos 
eleitores não deixarão passar 
despercebida.

Em sua primeira corrida 
eleitoral, Caio Bebeto almeja 
ganhar votos adotando a retórica 
do bolsonarismo, mas sua conexão 
familiar e o dinheiro que a sustenta 
criam um cenário de oportunismo 
evidente. Em um momento 
em que a população clama por 
representatividade genuína, a 
figura do candidato que rejeita 
um fundo, enquanto se alimenta 
das benesses do poder, é uma 
ironia que não passa despercebida. 
Maceió merece representantes 
que realmente queiram romper 
com práticas arcaicas, e não meros 
aproveitadores de um legado.
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Reclamações da população sobre atendimento geram ação do MP em busca de respostas

Ministério Público de Alagoas cobra soluções para 
problemas de agendamento no SUS em Maceió

A Justiça de Alagoas tomou 
uma decisão importante ao 
acatar uma Ação Civil Pública 
movida pela Defensoria Pública 
e pelo Ministério Público 
Estadual, que proíbe o vereador 
Siderlane Mendonça de realizar 
remoções forçadas de pessoas 
em situação de rua em Maceió. 
A liminar, proferida na última 
segunda-feira, determina que 
o parlamentar não apenas 
interrompa essas práticas, mas 
também não divulgue imagens 
relacionadas a essas ações em 
suas redes sociais.

A medida foi motivada 
por postagens de Siderlane 
que mostravam a imobilização 
de um cidadão em situação 
de vulnerabilidade no bairro 
Benedito Bentes. As instituições 
autoras da ação argumentaram 

Decisão determina multa de R$100 mil para Siderlane em caso de descumprimento de ações judiciais
TRUCULÊNCIA BARRADA

Justiça impede vereador de remover
pessoas em situação de rua em Maceió

que tal conduta representa um abuso de poder e 
desrespeito aos direitos fundamentais, além de 
fomentar o estigma contra a população em situação 
de rua e dependentes químicos. A decisão judicial 
ressalta que as atitudes do vereador ferem os 
princípios do Estado Democrático de Direito.

A liminar também prevê a retirada imediata 
de vídeos e postagens que documentam essas 
operações. A Justiça deixou claro que a continuidade 
dessas práticas, sem respaldo legal, pode causar 
danos irreparáveis aos indivíduos afetados. Em caso 
de descumprimento, Siderlane enfrenta uma multa 
substancial de R$100 mil por cada determinação 
não atendida, o que acentua a seriedade da situação.

Essa ação reforça a discussão sobre a 
aporofobia, conceito que se refere à aversão a 
pessoas em situação de pobreza. Além de coibir 
práticas abusivas, a decisão judicial busca garantir 
a dignidade e os direitos das pessoas vulneráveis 
em Maceió, destacando a necessidade de um 
tratamento humanitário e respeitoso para todos 
os cidadãos, independentemente de sua condição 
social.

Não é novidade que 
a saúde pública em 
Maceió enfrenta um 
cenário preocupante, 
as dificuldades no 
agendamento de 
consultas e exames 
estão comprometendo o 
atendimento à população. 
O Ministério Público de 
Alagoas (MPAL) iniciou 
uma investigação a 
partir de reclamações de 
cidadãos que denunciam 
a morosidade e a falta 
de estrutura no Sistema 
Único de Saúde (SUS). A 
67ª Promotoria de Justiça, 
responsável pela saúde 
municipal, já instaurou 
um procedimento 
administrativo e aguarda 
esclarecimentos das 
autoridades locais sobre as 
deficiências do sistema.

O promotor Luciano 
Romero destacou a 
urgência da situação, 
enfatizando que a saúde é 
um dever do Estado e que 
os cidadãos não podem 
ser submetidos a esperas 
que podem agravar suas 

condições. Problemas como o diagnóstico 
tardio de doenças graves, como câncer ou 
problemas cardíacos, revelam a gravidade 
das consequências de um sistema que falha 
em atender a demanda. A expectativa é que 
a ação do MP traga à tona as razões para a 
ineficiência do “Pronto”, órgão encarregado 
das marcações, e que as respostas sejam 
adequadas e satisfatórias.

Entre os principais obstáculos enfrentados 
pelos usuários do sistema, constam a 
falta de transparência nas informações e a 
dificuldade no agendamento por WhatsApp, 
além da escassez de locais para atendimento 
presencial. Esses fatores têm gerado 
frustração e desconfiança entre a população, 
que se vê sem acesso a cuidados essenciais. A 
situação evidencia um sistema de saúde que, 
em vez de assegurar direitos, tem falhado em 
proporcionar dignidade ao atendimento.

A iniciativa do Ministério Público encontra 
respaldo na Lei nº 8.080/90, que estabelece 
a saúde como um direito fundamental e 
impõe ao Estado a responsabilidade de 
garantir condições adequadas para seu 
pleno exercício. A investigação do MPAL 
se torna, portanto, uma medida necessária 
para assegurar que as políticas públicas em 
saúde sejam efetivas e que os maceioenses 
tenham acesso a um atendimento digno e de 
qualidade. A sociedade aguarda ansiosa por 
respostas e ações concretas que revertam esse 
quadro preocupante.

Vereador foi flagrado aplicando “mata-leão” em morador de rua no bairro do Benedito Bentes

Com o fim do Cora, sistema surgiu com a promessa de 
agilizar a marcação de exames e consultas médicas
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concessões rodoviárias destinem 1% das tarifas 
pagas pelo usuário para o desenvolvimento de 
novas tecnologias em sustentabilidade, com 
foco principal em descarbonização”, disse. 
Ainda dentro das concessões rodoviárias e 
otimizações de contratos, o ministro citou a 
implantação do sistema de pedágio eletrônico, 
o freeflow. Ao assegurar o pagamento 

automático de pedágio, elimina-se a 
dependência dos postos e também a geração 
de mais gás carbônico com engarrafamentos, 
aceleração e desaceleração dos automóveis 
nas cancelas.

Renan Filho participou do painel Virtua 
GNL na Estrada. Ao lado dele estavam José 
de Moura Júnior, fundador da VirtuGNL; 

A pesquisa Panorama 
Político 2024, realizada 
pelo DataSenado/Nexus 
e divulgada nesta quinta-
feira (26), revelou que 
40% dos brasileiros 
não se identificam com 
nenhum espectro político. 
Entre aqueles que se 
posicionam, a direita 
predomina com 29%, 
superando a esquerda 
(15%) e o centro (11%).

A preferência pelo 
alinhamento à direita é 
registrada em diversas 
faixas da população, 
independentemente 
de renda, escolaridade, 
raça, gênero ou região. O 
levantamento aponta que 
os estados de Rondônia 
(41%), Santa Catarina 
(37%), Paraná e Mato 
Grosso (ambos com 

A descarbonização da 
frota de veículos pesados é 
um desafio mundial dentro 
da mobilidade verde e o 
Brasil tem despontado 
entre os países com ações 
inovadoras. Editada 
este ano, a portaria (Nº 
622/2024) que estabelece 
a nova lei de concessões 
determinou que 1% da 
receita bruta dos contratos 
de rodoviárias federais seja 
destinado a investimentos 
em desenvolvimento de 
infraestrutura sustentável. 
O avanço foi destacado pelo 
ministro dos Transportes, 
Renan Filho, durante 
o ROG.e, evento que 
reuniu líderes de energia 
e transporte para discutir 
soluções sustentáveis ao 
setor, nesta terça-feira (24).

“O Ministério dos 
Transportes tomou algumas 
providências relevantes. A 
primeira delas foi garantir 
que os novos leilões e 

6

Ministro dos Transportes citou portaria que estabelece percentual de contratos para infraestrutura sustentável
SUSTENTABILIDADE
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Novas regras em concessões ajudam a descarbonização
de veículos pesados, afirma ministro Renan Filho

Direita lidera entre eleitores politicamente identificados,
mas 40% dos brasileiros não se posicionam

Pesquisa também revela que grande parcela não se alinha a nenhum espectro político
PERFIL

36%) concentram os maiores percentuais de 
eleitores identificados com a direita.

Em relação à esquerda, Pernambuco e 

Rio Grande do Norte lideram com 18% de 
identificação, seguidos pelo Ceará (17%) e 
por estados como Bahia, Mato Grosso do 

Marcelo Cruz, diretor executivo 
da Eneva; Alex Nucci, vice-
presidente da Scania; e 
Demetrio Magalhães, CEO da 
Edge. Diante dos participantes, 
o ministro falou de avanços 
do Brasil no mercado de gás, 
mas reforçou a necessidade de 
interiorização de serviços de 
abastecimento com a ampliação 
de postos para veículos verdes.

“O Brasil é referência no 
uso de biocombustíveis, o 
etanol e o biodiesel, e isso já 
garante que a gente emita menos 
combustíveis fósseis do que a 
média mundial. Agora o Brasil 
é um país continental e a gente 
precisa trazer carga da área 
central do país para os portos. 
Para isso ser feito de maneira 
sustentável no transporte, a 
gente precisa ter tecnologia que 
permita autonomia”, disse ao 
complementar como o aporte de 
recursos estipulados em novos 
contratos de concessões para 
estudos e pesquisa no setor são 
importantes.

Sul, Paraíba, Rio de Janeiro e 
São Paulo, que empatam com 
16%.

O estudo também revela 
que a ausência de preferência 
política é mais comum entre 
os eleitores com renda de 
até dois salários mínimos 
(47%), enquanto esse índice 
cai para 21% entre os que 
ganham acima de seis salários 
mínimos. Em todas as faixas 
de renda, a direita apresenta 
maior representatividade, 
variando entre 25% entre os 
mais pobres e 37% entre os 
mais ricos.

A pesquisa mostra um 
cenário de fragmentação, onde 
a maior parte dos brasileiros 
se distancia das posições 
tradicionais, enquanto a 
direita mantém liderança entre 
os eleitores que se identificam 
politicamente.
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Militar detido com mais de 5 mil arquivos de pedofilia participou de viagens oficiais
ESCÂNDALO NA FAB

Preso na quarta-
feira (25), o sargento da 
Aeronáutica Patrik de Souza 
Lima, encontrado com mais 
de 5 mil arquivos de pedofilia, 
era presença constante 
em voos de autoridades 
realizados pela Força 
Aérea Brasileira (FAB). 
Documentos indicam que 
o militar atuou em viagens 
que transportaram figuras 
de alto escalão, como o 
presidente do Supremo 
Tribunal Federal (STF), 
Luís Roberto Barroso, o 
presidente da Câmara dos 
Deputados, Arthur Lira 
(PP-AL), e ministros do 
governo Lula.

Um levantamento 
realizado, com base em dados 
do Portal da Transparência 
e registros de voos da FAB, 
revelou detalhes dessas 
missões. Entre os dias 13 e 
16 de junho de 2024, Patrik 
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de Souza Lima esteve em um voo da FAB 
que levou Barroso de Brasília a João Pessoa, 
Campina Grande, Salvador e Rio de Janeiro.

O militar também integrou a tripulação em 
voos com o ministro da Fazenda, Fernando 
Haddad. No dia 3 de junho, ele acompanhou 
uma viagem de Guarulhos a Recife, 
retornando com Haddad para São Paulo em 
6 de junho. Em outra ocasião, entre 29 de 
fevereiro e 3 de março, Patrik participou de 
um voo de ida e volta entre Brasília e Maceió, 
com Arthur Lira a bordo.

Em maio de 2024, o sargento da FAB 
atuou em uma série de voos que transportaram 
três ministros do governo Lula: Vinicius de 
Carvalho (Controladoria-Geral da União), 
Nísia Trindade (Saúde) e Márcio Macedo 
(Secretaria-Geral da Presidência). Esses voos 
cobriram trajetos entre Brasília, Pirassununga, 
Araraquara e São Paulo.

Segundo os registros da FAB, Patrik 
só começou a trabalhar em missões com 
autoridades a partir de maio de 2023, já 
durante o governo Lula. Seu último registro 
de atividade foi em 30 de junho de 2024, em 
uma missão de UTI aérea. Desde então, não 
há mais dados sobre suas viagens.

Sargento preso por pedofilia transportou 
Arthur Lira, Barroso e ministros de Lula



Para orientar sobre a importância do 
dispositivo de segurança, o Detran está 
realizando palestras e aulas práticas para 
profissionais, gestantes e puérperas em unidades 
de saúde. A primeira delas foi no Hospital 
Universitário Professor Alberto Antunes, nesta 
quarta-feira (25).

Assim que a palestra terminou, Ranyelle 
Tenório, de 25 anos, mandou uma mensagem 
para a cunhada, pedindo que ela comprasse um 
bebê-conforto para o pequeno Ravi, primeiro 
filho da jovem, que nasceu no dia 12 de setembro. 
“Eu estava certa de que iria levar o menininho 
para casa no meu colo mesmo. Mas vi os riscos 
que existiriam se eu fosse transportar o meu filho 
dessa forma até União dos Palmares. Quem vem 
buscar a gente é a minha cunhada, e me lembrei 
que não temos um bebê-conforto, então pedi 
para ela comprar, falei da importância que tem, 

e agora vamos conseguir viajar de uma maneira 
segura”, contou.

Ranyelle só está esperando o pequeno Ravi 
sair da Unidade de Terapia Intensiva (UTI) do 
HU, e voltar para a cidade da Zona da Mata de 
Alagoas.

Orientações e normas de transporte - O uso 
do bebê-conforto é determinado pela Resolução 
Nº 819/2021 do Conselho Nacional de Trânsito 
(Contran), que trata sobre o transporte de 
crianças com idade inferior a dez anos que não 
tenham atingido 1,45 m de altura. De acordo 
com Ana Buarque, especialista de Trânsito do 
Detran, para realizar o transporte de crianças 
com até 1 ano de idade, com peso de até 13 kg, é 
obrigatório utilizar o bebê-conforto.

“O programa ‘Alta Segura’ vem para 
reforçar a forma correta de transportar bebês 
com segurança e conforto ideal ao sair da 
maternidade. Durante a palestra, foram 
passadas todas as informações e regras para que 
essa criança tenha a segurança necessária no 
transporte. Vale ressaltar que o colo da mãe, ou 
de qualquer outro passageiro, não é seguro para 
o transporte, porque em caso de sinistros, as 
pessoas não conseguirão segurar a criança, que 
poderá ser jogada no interior do veículo contra 
outros passageiros, contra o vidro dianteiro 
ou para fora do veículo. Por isso somente o 
bebê-conforto poderá salvar a vida da criança”, 
explicou.

Após a palestra, os participantes tiveram 
uma demonstração prática para aprender como 
fazer a instalação do bebê-conforto no veículo, 
que deve ser instalado no banco de trás, voltado 
para o vidro traseiro e de costas para o painel, 

Quando um bebê está 
próximo de nascer, papais e 
mamães se preocupam com 
várias questões, como fraldas 
e roupinhas, mas há um item 
indispensável que não pode 
ser esquecido: o bebê-conforto, 
usado para fazer o transporte 
seguro da criança. Foi pensando 
nisso que o Departamento 
Estadual de Trânsito (Detran) 
de Alagoas entregou este 
mês 75 bebês-conforto para 
maternidades e casas de parto 
de todas as regiões do estado. 
Os equipamentos foram 
distribuídos pelo programa 
Alta Segura - Seu bebê no 
conforto que tem direito.

8
O Detran Alagoas fez a doação de 75 bebês conforto para maternidades e casa de parto

BEBÊS SEGUROS
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Programa Alta Segura garante transporte
correto para recém-nascidos em Alagoas

CONSCIENTIZAÇÃO

Que a mistura de álcool 
e direção é perigosa, a 
população já sabe. Mas 
para conscientizar aqueles 
condutores que insistem 
em cometer esse crime e 

Entre os dias 17 e 22 de setembro, foram realizadas 14 ações integradas com a PRF, BPTran e o BPRv

Operação Lei Seca realiza mais de mil abordagens 
durante Semana Nacional de Trânsito

evitar que causem riscos a si próprios e aos 
demais, o Departamento Estadual de Trânsito 
(Detran) de Alagoas, por meio da Operação 
Lei Seca, intensificou as ações durante a 
Semana Nacional de Trânsito.

Entre os dias 17 e 22 de setembro, a Lei 

Seca realizou 14 ações integradas com a 
Polícia Rodoviária Federal (PRF), o Batalhão 
de Polícia de Trânsito (BPTran) e o Batalhão 
de Polícia Rodoviário (BPRv), em Arapiraca, 
Maceió, e Marechal Deodoro. Durante esse 
período, os agentes de trânsito abordaram 
1.033 veículos, com o registro de 22 situações 
de alcoolemia.

De acordo com o Coronel Eduardo Alex, 
gerente de Planejamento e Fiscalização de 
Trânsito do Detran, as blitze foram divididas 
em ações educativas e de fiscalização.

“Salvar e preservar vidas é o nosso principal 
intuito em todas as ações que fazemos, seja 
em uma blitz educativa ou uma blitz de 
fiscalização. Buscamos sempre conscientizar 
a população, e principalmente os condutores, 
sobre os riscos de consumir bebidas alcoólicas 
e depois sair dirigindo um veículo. Durante a 
Semana Nacional de Trânsito, nos juntamos 
com a PRF, o BPTran e o BPRv para ampliar 
o nosso alcance e levarmos a mensagem de 
que os condutores não devem misturar álcool 

e direção”, disse o coordenador 
da Operação Lei Seca em 
Alagoas.

Os agentes da Operação 
Lei Seca também realizaram 
blitze educativas na entrada de 
empresas privadas e logo em 
seguida ministraram palestras 
para orientar e reiterar, junto 
aos colaboradores, os riscos de 
misturar álcool e direção.

Para finalizar as ações da 
Operação Lei Seca durante a 
Semana Nacional de Trânsito, 
os agentes realizaram uma blitz 
educativa no bairro do Benedito 
Bentes, neste domingo (22), 
na praça Parque Esportivo, 
com atividades lúdicas de 
conscientização para crianças. 
A ação também aconteceu de 
forma integrada com o BPTran 
e BPRv.

com inclinação sugerida de 45° ou 
conforme instruções do fabricante.

Muito atenta durante todos 
os momentos da ação, a gestante 
Janaína Mendonça, de 28 anos, 
contou que acrescentou na lista de 
compras um bebê conforto para 
transporte do filho ou filha que 
está para chegar. “Essa é a minha 
primeira gestação, estou com dois 
meses de gravidez. Ainda não tinha 
me dado conta da importância 
que tem o bebê conforto, meus 
sobrinhos sempre usaram, mas 
eu pensava que era uma besteira. 
Agora entendi a necessidade e 
vai ser uma das primeiras coisas 
que vou comprar, porque além 
do transporte da maternidade até 
a nossa casa, também vai servir 
para o deslocamento para tomar as 
primeiras vacinas e também passear 
pela cidade”, afirmou a jovem.

Outros dispositivos de 
segurança - Além do bebê conforto, 
as crianças também devem 
usar outros dispositivos como a 
cadeirinha, que deve ser utilizada 
a partir de 1 ano de idade até os 4 
anos. Depois dessa idade, os pais 
e responsáveis devem comprar o 
assento de elevação, para as crianças 
com idade superior a 4 anos e 
inferior ou igual a 7 anos e meio, 
junto com o cinto de segurança.



equivalente a 80,5% do total de empregos 
criados em agosto. A agropecuária aparece em 
segundo lugar, com a criação de 541 postos 
formais de trabalho, seguida pelo comércio, 
com 308 vagas, e construção (256). O setor 
de serviços foi o único que registrou retração 
no mês passado, com o fechamento de 100 
postos com carteira assinada.

No acumulado do ano, Alagoas registra 
saldo de 1.824 empregos formais –  medidos 
pela diferença entre as 128.796 admissões e 
os 126.972 desligamentos no período.

Nessa base de comparação, o setor de 
serviço puxa a criação de vagas com carteira 
assinada no estado, com 7.097 postos 
formais de trabalho. Em seguida aparecem o 
comércio (2.378 vagas) e construção (1.738).

Com o resultado de agosto, o estado 
acumula um estoque de 448.026 postos 
de trabalho com carteira assinada no setor 
privado. O resultado é 1,17% maior do que 
o registrado em agosto de 2023. O estoque é 
liderado pelo setor de serviços, com 224.690 
vagas – o correspondente a 50,1% do total 
de vagas.
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A geração de emprego em 
Alagoas avançou 69,6% em 
agosto, na comparação com o 
mês anterior, e somou 5.171 
vagas com carteira assinada, 
segundo dados do Cadastro 
Geral de Empregados e 
Desempregados (Caged) 
divulgados nesta sexta-feira 
(27), pelo Ministério do 
Trabalho e Emprego (MTE). 
Em julho, o estado havia 
criado 3.048 vagas formais.

O saldo de agosto 
é resultado das 20.445 
admissões e 15.274 
desligamentos no período. Na 
comparação com o mesmo 
mês do ano passado, quando 
foram criadas 3.660 vagas, o 
crescimento foi de 41,2%.

No mês passado, a criação 
de postos formais no estado 
foi puxada pela indústria, com 
a geração de 4.166 vagas - o 

CAGED

Na comparação com agosto de 2023, o crescimento foi de 41,2%

ÁGUA

Entre os 15 homenageados pela Semarh homenageados estavam líderes ambientalistas

Geração de emprego em Alagoas avança mais
de 69% e soma 5,1 mil vagas em agosto

O Governo de Alagoas 
homenageou com a 
comenda Guardião das 
Águas 15 personalidades 
de diferentes áreas que 
se destacaram por suas 
contribuições diretas à 
preservação dos recursos 
hídricos no estado. A 
honraria entregue na 
noite de quinta-feira (26), 
no hotel Jatiúca, é uma 
iniciativa da Secretaria de 
Estado do Meio Ambiente 
e dos Recursos Hídricos 
(Semarh).

O secretário-executivo 
do Gabinete Civil, Felipe 
Cordeiro, que representou 
o governador Paulo 
Dantas, disse que além da 
política de conservação, 
proteção ambiental e de 
preservação dos recursos 
hídricos, o Governo do 
Estado também tem o 
compromisso de levar 
o acesso à água potável 
para todos os alagoanos, 
principalmente, para a 
agricultura familiar.

“Alagoas conta com 

MACEIÓ, 28/09 A 04/10 DE 2024 - ANO XXIV - EDIÇÃO 973 -  R$ 2,00

Governo de Alagoas entrega comenda Guardião
das Águas a defensores dos recursos hídricos

uma grande variedade de recursos hídricos 
em sua geografia. São rios, riachos, lagos, 
nascentes e cachoeiras que têm recebido 
ações de proteção do governo estadual”, 
destacou.

Entre as ações desenvolvidas, Felipe 
Cordeiro destacou o programa Mais 
Água Alagoas, que tem o objetivo de 
universalizar o acesso a abastecimento e 
saneamento básico para mais de 2 milhões 
de alagoanos, com investimento de R$ 
10 bilhões. “O Mais Água Alagoas leva 
dignidade e o direito à água para as pessoas, 
contemplando inclusive comunidades 
indígenas, quilombolas e assentamentos da 
reforma agrária”, ressaltou.

Através do Mais Água Alagoas, mais de 
60 mil alagoanos de 38 municípios foram 
beneficiados com o programa de perfuração 
de poços. Até agora, já são aproximadamente 
120 poços já perfurados.

Além do Mais Água Alagoas, há Água 
Doce, programa de dessalinização presente 
em cerca de 30 municípios do Agreste 
do Semi-Árido. Esse programa já trouxe 
impactos positivos para mais de 37 mil 
pessoas em todo o estado. Isso sem contar 
outras atividades, como os microssistemas 
de abastecimento comunitários, que chegou 
à marca de 10 mil famílias atendidas, além 
das ações do Canal do Sertão.

O secretário da Semarh, Gino César, 

destacou o programa de revitalização de 
nascentes, que tem objetivo de recuperar 
até o fim deste ano, 60 nascentes em todo 
estado, para contribuir para a  melhoria da 
qualidade dos recursos hídricos.

“A água é vida, é desenvolvimento e é 
sustentabilidade. E a preservação deste bem 
tem sido prioridade do Governo do Estado, 
que abriu discussão sobre a cobrança das 
águas dos rios de domínio. O debate tem 
contado com a participação de técnicos bem 
como tem buscado também a participação 

do Comitê de bacias 
hidrográficas apresentem 
propostas”, comentou. 



eliminação na Libertadores, ocorrida na última 
quinta-feira (26) em um empate sem gols com o 
Peñarol. A equipe, que já havia perdido o jogo de ida 

por 1 a 0 no Maracanã, viu sua situação se agravar, 
gerando descontentamento entre os aficionados. 
O desembarque ocorreu em uma área isolada 
do terminal de cargas do Aeroporto do Galeão, 
mas um grupo de torcedores conseguiu furar os 
bloqueios, dirigindo cobranças contundentes aos 
jogadores e à diretoria.

A recepção não se limitou a gritos e palavras 
de ordem; um torcedor chegou a atirar pipocas 
em direção ao ônibus rubro-negro, simbolizando 
a frustração da torcida com o desempenho da 
equipe. O clima de indignação se intensificou com 
a presença da Polícia Militar, que foi acionada após 
torcedores soltarem bombas. Em resposta, a polícia 
utilizou munição de efeito moral para dispersar os 
presentes, gerando ainda mais confusão no local.

Enquanto o futuro do técnico Tite permanece 
incerto, o Flamengo precisa encontrar uma forma 
de recuperar a confiança da torcida em meio a 

está completamente à vontade com a formação 
que utiliza, que conta com três jogadores no setor 
ofensivo. Com a aproximação de jogos decisivos, 
Ancelotti considera adotar um esquema com 
quatro meio-campistas, o que poderia restringir 
as oportunidades de Endrick.

Recentemente, a imprensa espanhola 
noticiou que a mudança tática busca aumentar a 
solidez da equipe, especialmente em confrontos 
importantes, como o clássico contra o Atlético 
de Madrid, agendado para domingo (29). Essa 
decisão pode gerar debates, uma vez que um dos 
atacantes consagrados precisaria ser deslocado 
para ceder espaço a um volante, possivelmente 
Tchouaméni ou Camavinga, que se recuperam 
de lesões. A contusão de Mbappé poderia facilitar 
a adaptação do jovem jogador na formação inicial, 
ao menos temporariamente.

As atuações impressionantes de Endrick 
nas últimas partidas intensificam o dilema do 
treinador. Em apenas 49 minutos jogados na 
temporada, o atacante já marcou duas vezes 
e teve participação decisiva em jogadas, como 
o pênalti sofrido na vitória por 4 a 1 sobre o 
Espanyol. O jornal “Marca” indicou que ele 
pode ganhar a titularidade no clássico, alinhando-

Endrick brilha e complica decisão
de Ancelotti no Real Madrid

A delegação do Flamengo 
desembarcou no Rio de Janeiro 
sob um clima tenso após a 

Eliminação na Libertadores provocou reações intensas entre torcedores e polícia
PROTESTO RUBRO-NEGRO

IMPASSE NO MERENGUE

Torcedores recebem Flamengo
com pipocas após eliminação

Lesão grave Alta recebida Volta de Gabigol
Pep Guardiola confirmou que Rodri, 
volante do Manchester City, sofreu 
uma grave lesão no ligamento cruzado 
anterior do joelho direito durante o 
empate contra o Arsenal. O jogador, 
fundamental no esquema de Guardiola, 
passou por cirurgia e está fora do 
restante da temporada. O treinador 
classificou a lesão como “a pior notícia 
possível” e afirmou que o City apoiará o 
atleta em sua recuperação. A diretoria 
do clube já está de olho em possíveis 
substitutos, com Bruno Guimarães, 
do Newcastle, sendo um dos nomes 
cogitados. O City enfrenta os Magpies 
neste sábado, sem seu pilar no meio-
campo.

Após a eliminação do Flamengo na 
Libertadores, o clima esquentou entre 
o técnico Tite e o jornalista Gabriel 
Reis, conhecido como Paparazzo 
Rubro-Negro. Durante a coletiva, o 
influenciador cobrou uma promessa 
que Tite teria feito sobre marcar gols, 
gerando uma discussão acalorada. 
Tite se defendeu, afirmando que 
apenas projetou a possibilidade de 
gols, sem fazer promessas. O treinador 
ressaltou que “não tem bola de cristal” 
e enfatizou a diferença entre projetar e 
prometer. Com os ânimos mais calmos, 
Tite reiterou sua posição, esclarecendo 
que não fez promessas infundadas. 
Agora, o Flamengo volta suas atenções 
para o Campeonato Brasileiro, 
enfrentando o Athletico no Maracanã 
neste domingo.

O atacante Luiz Henrique, destaque do 
Botafogo na temporada 2024, recebeu 
alta do hospital na noite desta quinta-feira, 
após ser internado para exames devido a 
um mal-estar. O incidente aconteceu logo 
após a classificação do time nas quartas 
de final da Libertadores, onde o Botafogo 
venceu o São Paulo nos pênaltis por 5 a 4. 
O clube confirmou que Luiz Henrique se 
reapresentará na sexta-feira no CT e pode 
estar disponível para a partida contra o 
Grêmio, marcada para sábado às 21 horas 
no estádio Mané Garrincha. O Botafogo 
lidera o Campeonato Brasileiro, com três 
pontos de vantagem sobre o Palmeiras.

O Santos está em negociações para 
trazer Gabriel Barbosa, o Gabigol, de 
volta em 2025. O presidente do clube, 
Marcelo Teixeira, se reuniu com Valdemir 
Silva, pai do atacante, para discutir a 
possibilidade. Uma grande empresa 
também demonstrou interesse em pagar 
parte do salário do jogador, estimado 
em R$ 2 milhões, em troca da utilização 
de sua imagem. Gabigol, que ficará 
livre no mercado em janeiro, rejeitou 
propostas de renovação do Flamengo 
e é visto por Teixeira como peça central 
na reconstrução do Santos. Formado nas 
categorias de base do clube, o atacante 
é ídolo da torcida, com 206 jogos e 83 
gols marcados em suas duas passagens, 
além de ter conquistado o Campeonato 
Paulista em 2015 e 2016.

A ascensão de Endrick no 
Real Madrid transformou-se 
em um desafio para o técnico 
Carlo Ancelotti. Apesar dos 
elogios frequentes ao jovem 
atacante, o treinador ainda não 

Bate-boca tenso
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um momento delicado. A equipe 
já se prepara para as semifinais da 
Copa do Brasil, onde enfrentará 
o Corinthians. Antes disso, no 
próximo domingo (29), o rubro-
negro terá uma oportunidade de 
reverter a situação em um confronto 
crucial contra o Athletico-PR, 
marcado para às 20h (horário de 
Brasília) no Maracanã.

Com os holofotes voltados para o 
desempenho em campo, os jogadores 
sabem que a resposta à pressão deve 
vir nas próximas partidas. Resta 
saber se o Flamengo conseguirá 
reencontrar seu caminho e silenciar 
os críticos que se manifestaram de 
forma tão expressiva após a dolorosa 
eliminação.

se às declarações de Ancelotti sobre 
o potencial do jovem atleta, que 
certamente terá um papel relevante 
na equipe.

Entretanto, o treinador 
também lançou um aviso para 
Endrick em coletiva recente, 
ressaltando a importância da 
paciência. Embora reconheça a 
qualidade do jogador, Ancelotti 
lembrou que a concorrência no 
ataque é feroz, com estrelas como 
Vinícius e Rodrygo já estabelecidas. 
A escolha que Ancelotti terá que 
fazer no clássico promete ser crucial, 
não apenas para a formação da 
equipe, mas também para o futuro 
de Endrick no clube. A expectativa 
permanece alta entre torcedores e 
analistas, que aguardam ansiosos 
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O jovem atacante pode alterar a formação da equipe na disputa do clássico contra o Atlético
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REFORÇOS ANUNCIADOS

CONTRATO ASSINADO

ACORDO BILIONÁRIO

PROPOSTA RECEBIDA

O Recife Vôlei apresentou sete 
novas jogadoras para a disputa 

da Superliga B. Entre os reforços 
estão a levantadora Thaynã Moraes, 

as ponteiras Mari Cassemiro e 
Mayra Souza, e a oposta Natiele 
Gonçalves. A equipe aposta em 
uma combinação de experiência 
e juventude para manter o bom 

desempenho da última temporada, 
quando alcançou o 3º lugar. 

O técnico Adalberto Nóbrega 
destacou a qualidade das atletas e 
a expectativa de que elas possam 
fazer a diferença em momentos 

decisivos. O objetivo é conquistar o 
acesso à Superliga A.

Flamengo e Fluminense firmaram 
contrato de concessão do Maracanã 
por 20 anos. O Flamengo terá 65% 

da participação econômica, e o 
Fluminense, 35%. O acordo garante 
a gestão conjunta do estádio, com 

previsão de investimento de R$ 186 
milhões ao longo desse período.

O UFC anunciou um acordo 
judicial de mais de R$ 2 bilhões 

com um grupo de 1200 ex-
lutadores que moviam um processo 

antitruste contra a organização. 
Os ex-atletas acusavam o UFC de 
práticas ilegais que estabeleciam 
um monopólio no mercado de 

lutas, afetando contratos, salários 
e direitos. O acordo encerra uma 
das duas ações coletivas movidas 

desde 2014, nas quais os lutadores 
pediam indenizações bilionárias. O 
caso trouxe à tona discussões sobre 
a competitividade e a estrutura dos 

contratos no esporte.

Daniel Ricciardo recebeu uma 
proposta da Red Bull para atuar 

como embaixador da marca, após 
ser substituído como piloto até 
o final de 2024. O australiano, 

popular nos Estados Unidos, ainda 
não decidiu se aceitará o novo papel 

fora das pistas.
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CRB aumenta risco de rebaixamentoCRB aumenta risco de rebaixamento
na Série B com empate frustrantena Série B com empate frustrante

Time alagoano enfrenta o América-MG 
em busca de uma reação urgente

Dimensão Saúde e Aliança se destacamDimensão Saúde e Aliança se destacam
na 5ª rodada da segunda divisãona 5ª rodada da segunda divisão

A 5ª rodada do 
Campeonato Alagoano da 
Segunda Divisão chegou ao fim 
nesta quinta-feira (26), trazendo 
resultados significativos 
para os times em busca da 
ascensão. Em um duelo que 
demonstrou superioridade 
total, o Dimensão Saúde não 
deu chances ao São Domingos, 
aplicando uma goleada de 5 a 
0 em São Miguel dos Campos. 
O resultado reflete não apenas 
a eficiência do ataque, mas 
também a solidez defensiva 

O CRB viu sua situação 
se agravar na Série B do 
Campeonato Brasileiro, com 
uma alarmante probabilidade 
de 67% de rebaixamento. O 
time ocupa a vice-lanterna da 
competição, à frente apenas 
do Guarani, e a distância para 
deixar a zona de rebaixamento 
é de apenas três pontos. A 
sequência de 13 jogos sem 
vitórias tem gerado um 
clima de apreensão entre os 
torcedores e a diretoria.

No último duelo, o Galo da 

SOLIDEZ

Goleadas marcam o 
fechamento da rodada do 

Campeonato Alagoano

da equipe, que continua firme na 
competição.

No Estádio Tadeuzão, na 
Barra de Santo Antônio, o Aliança 
também teve motivos para 
celebrar, vencendo o Jaciobá por 
2 a 0, com gols de Renan e Pedro 
Vitor. A equipe mostrou um 
bom entrosamento e aproveitou 
as oportunidades para garantir 
a vitória, aumentando suas 
chances de se manter entre os 
primeiros colocados da tabela. 
O desempenho do Aliança nesta 
partida reforça sua ambição por 

um acesso à divisão principal do 
futebol alagoano.

Na abertura da rodada, 
o Zumbi manteve sua 
invencibilidade ao derrotar o 
Igaci por 1 a 0, consolidando 
sua posição de destaque no 
campeonato. Em outro confronto, 
Miguelense e Guarany Alagoano 
não conseguiram balançar as 
redes e empataram em um jogo 
sem gols. O CEO também se 
destacou, superando o FF Sport 
com um convincente 3 a 0, 
somando pontos valiosos para 

Pajuçara não conseguiu superar 
o Botafogo-SP, resultando em 
um empate que pouco serviu 
para aliviar a pressão sobre a 
equipe. A fase crítica começou 
a se intensificar após a derrota 
na final da Copa do Nordeste, 
seguida pela eliminação na Copa 
do Brasil, deixando o CRB em 
queda livre na tabela. Com o 
campeonato se aproximando 
da reta final, as equipes na parte 
inferior estão mostrando sinais 
de reação, o que torna a situação 
do clube alagoano ainda mais 

delicada.
Para ter alguma esperança de 

se afastar do Z-4, o CRB precisa 
conquistar a vitória contra 
o América-MG na próxima 
rodada. Contudo, mesmo um 
triunfo não garantirá a saída da 
zona de rebaixamento, já que 
os resultados de outros jogos 
também terão que ser favoráveis. 
A necessidade de secar os 
concorrentes se torna uma missão 
complicada, considerando a 
pressão adicional que vem da 
torcida e a responsabilidade que 

suas aspirações.
A próxima rodada promete 

emoções, começando no sábado, 
com os jogos entre CEO e Zumbi, 
e FF Sport contra Miguelense. 
No domingo, o Dimensão Saúde 
receberá o Jaciobá no Estádio 
Manoel Amorim, enquanto Guarany 
Alagoano enfrentará o Aliança em 
Murici. Por fim, o São Domingos 
irá até Igaci para medir forças com 
o time local. Com o campeonato 
se intensificando, cada partida será 
crucial para as pretensões de acesso e 
permanência na competição.

pesa sobre os jogadores.
Se a equipe não conseguir 

reagir rapidamente, o rebaixamento 
poderá se concretizar antes do 
esperado. A próxima partida se 
torna crucial para o futuro do 
CRB na competição, e a torcida 
espera que o time consiga reverter 
essa situação angustiante, ainda 
que a margem para erros esteja 
cada vez mais estreita. A hora é de 
mobilização e foco total para evitar 
um destino que, se confirmado, 
seria um duro golpe para a história 
do clube.
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